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ＣＳ，お誘い、市会議員さんの案内配付、知人から

第22回議会報告会アンケートから

【その他の意見】
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■年 齢

年　齢 人数（人）

20代以下 1   
30代 3   
40代 7   
50代 10   
60代 4   

70代以上 11   
無記入 1   
合　計 37   

本庁管内

78%

嬉野管内

11%

三雲

管内

8%

無記入

３％
■住 所

住　所 人数（人）

本庁管内 29   
嬉野管内 4   
三雲管内 3   
飯南管内 0   
飯高管内 0   
市　外 0   
無記入 1   
合　計 37   

①よくわ

かった

49%
②ある程度

わかった

32%

③あまりわからなかった8%
■報告内容について（問１）

設　　問 人数（人）

 ①よくわかった 18   
 ②ある程度わかった 12   
 ③あまりわからなかった 3   
 ④全くわからなかった 0   
 ⑤無記入 4   

合　　計 37   

②ちょうど良

かった

87%

③短かった

8%

⑤無記入

5%
■説明時間について（問２）

設　　問 人数（人）

 ①長かった 0   
 ②ちょうど良かった 32   
 ③短かった 3   
 ④その他 0   
 ⑤無記入 2   

合　　計 37   

①チラ

シ、回覧版

24%

②広報まつさ

か、市議会だよ

り

32%
③市議会ホームページ 10%

⑤その他

30%

⑥無記入

2%
■周知について（問３）

(複数回答)

設　　問 人数（人）

 ①チラシ、回覧版 10   
 ②広報まつさか、市議会だより 13   
 ③市議会ホームページ 4   
 ④ケーブルテレビ 1   
 ⑤その他 12   
 ⑥無記入 1   

合　　計 41   

①良かった

72%

②ふつう

8%

③良くなかった 6%

④どちらで

もない

6%

⑥無記入

8%
■【第二部】

意見交換会について（問４）

設　　問 人数（人）

 ①良かった 27   
 ②ふつう 3   
 ③良くなかった 2   
 ④どちらでもない 2   
 ⑤その他 0   
 ⑥無記入 3   

合　　計 37   

①毎号読

んでいる

49%②たまに読

んでいる

32%

③読んだこ

とがない

16%

⑤無記入

3%■市議会だより

「みてんか」について（問５）

設　　問 人数（人）

 ①毎号読んでいる 18   
 ②たまに読んでいる 12   
 ③読んだことがない 6   
 ④その他 0   
 ⑤無記入 1   

合　　計 37   

①知っ

ている

39%

②知らなかっ

た 34%

③読んだことがある 16%

④知らなかったが

読んでみたい

8%
⑥無記入

3%

■議会のトリセツに

ついて（問６）

設　　問 人数（人）

 ①知っている 15   
 ②知らなかった 13   
 ③読んだことがある 6   
 ④知らなかったが読んでみたい 3   
 ⑤その他 0   
 ⑥無記入 1   

合　　計 38   

無記入 11%

④ケーブ

ルテレビ
2%

30代

7%

20代以下

3%無記入 3%

〇 回答者総数：37人（回収率

88.1％）

〇 配布人数：42人（平均10.5人/1会

場）

委員会 所 在 地 参加者数
総務企画 11
環境福祉 6
文教経済 23
建設水道 2

計 42

開　　催　　日 会　　　　　場

令和6年5月13日(月)

令和6年5月15日(水)

令和6年5月17日(金)

令和6年5月20日(月)

松阪公民館 船江町
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市議会を見学に行くようにしたい。
選定療養費は夜間・休替日に子どもからは、とらないこと。

意見・感想

所管委員会への意見・感想　　　　　　　　　　※ご意見いただいた原文のまま記載しています。

防災意識が高くなったと思います。

トイレ問題について
ご家庭で断水した時のライフハックとして
①洋式トイレに袋をまずかぶせる。（便座の下）
②便座の上に袋をかぶせる。
③２枚目の袋の方に凝固剤を入れる。
④用を足したら２枚目の袋だけを取り替える。
というライフハックを見た事があります。市でも認知に努めていた
だき、凝固剤を確保していただけると、断水時のトイレ問題を各家
庭でも解決できると思います。

とても良い内容でした。これからも市民のためにご活躍をお祈りい
たします。

防災について、様々な意見を伺うことができ、有益なものでした。

様々なご意見を聞かせていただくことができてよかったです。お子
さんの意見で「もっと学校で勉強すべき」、保護者さんの話で「子
どもが頼り…」というのがあったので、学校の防災教育について見
直しが必要だと思いました。
　マンホールトイレが使えない時のことを考え、凝固剤の準備を早
急にお願いします。ありがとうございました。

とても勉強になりました。

地域では、防災訓練に若い方の参加が伸びません。介護や看護、保
育を学ぶ地域の学生さんが地元の防災訓練に参加できる仕組みを考
えて下さい。強制ではなく、参加をしたらレポートひとつになるな
ど、若い方が参加してもらえると、活気も出ますし、地域を知って
もらう機会になります。

今日はたまたま仕事が休みなので参加させてもらったが、やはり地
元で平日なら夜間・土日に開催して欲しい。

5月15日 環境福祉委員会

議員さんと身近に向き合えて、いろいろ話をして有意義な時間でし
た。悩みを悩みとせず、行政の力を借りる方向で、きっかけを作り
つつ、隣人との和を高めていくようにというアドバイスもいただき
ました。

議会報告会資料中、難しい言葉（選定療養費、指定管理者とか）を
分かりやすい言葉で。
議会の連絡も、新聞（みてんか）など、分かりやすいものにしてほ
しい。

第２部でお話を聞いていただき身体が楽になりました。ありがとう
ございました。

5月13日 総務企画委員会
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意見・感想

所管委員会への意見・感想　　　　　　　　　　※ご意見いただいた原文のまま記載しています。

松阪市議会のトリセツ」について、もっと若い人にも興味を持って
もらえるように啓発してほしい。

参加人数が少なすぎると思います。まとまりが難しかった。

いろんな方の意見が知れて、とても良かった。CSについて、今回だ
けで終わりでなくて、継続して話し合いをしていく機会を設けてい
ただきたいと思います。

マラソン大会については、動員の中断、中止をお願いいたします。

CS いろいろな方の意見を聞けました。時間が！ありがとうございま
した。

とても興味部会テーマでした。いろいろなご意見を伺うことができ
て良かったです。

まつさかマラソンの件、中学校の生徒のボランティアしている事を
初めて知りました。

5月17日 文教経済委員会

またCSの意見交換会に参加したいです。

子どもたちの事を思って、子どもたちを中心に、子どもたちの考え
を尊重したCSになってほしいです。

中高一貫教育
学校に日の丸をあげる（普通の日に）

参加者がもっと増えたら良いと思います。5月20日 建設水道委員会
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